



Naturschutztag 2014: UNK und Picus laden ein zum Handanlegen!

Der schweizweit durchgeführte **Tag der Natur** findet traditionell am letzten Samstag im Oktober statt.

In den vergangenen Jahren haben wir bei diesem Anlass u.a. in unseren Schutzgebieten das aufkommende Gestrüpp gerodet, mit Schulklassen Hochstammobstbäume gepflanzt oder Unrat aus den Wäldern geräumt.

Immer wieder waren wir überrascht, wie viel Positives in kurzer Zeit gemeinsam geleistet werden kann und wie auch die Geselligkeit dabei nicht zu kurz kommt.

Dieses Jahr werden wir am Homberg, beim Grod, in Absprache mit Revierförster Josef Borer, Wald und Waldrand auslichten. Diese Massnahme soll dazu beitragen, dass sich seltene Pflanzen wieder ansiedeln können und sich die Attraktivität für den dort vorkommenden Berglaubsänger (Vogelart) steigert.



Treffpunkt: Samstag, 25. Oktober 2014 um 09.00 beim Häckselplatz Homberg

(Arbeitshandschuhe und gutes Schuhwerk werden empfohlen)

Nach getaner Arbeit erhalten alle Grossen und Kleinen Helfer selbstverständlich eine heisse Wurst mit Brot und ein erfrischendes oder wärmendes Getränk!

UNK und Picus freuen sich auf eine rege Beteiligung!